

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Informasi merupakan salah satu kebutuhan masyarakat yang sangat penting di era globalisasi seperti sekarang ini. Masyarakat kini semakin mudah mendapatkan informasi yang diinginkan melalui berbagai media komunikasi dan salah satunya adalah website yang merupakan teknologi yang perkembangannya sangat pesat. Hadirnya website memudahkan masyarakat untuk mendapatkan informasi-informasi, pelayanan dan komunikasi secara langsung.

Website merupakan salah satu teknologi yang dapat membantu manusia untuk berbagi informasi secara cepat dan tidak dibatasi waktu dan tempat. Dalam bidang manajemen, komputer menyediakan berbagai fasilitas untuk meningkatkan kualitas pelayanan seperti website sekolah yang sumber informasi antara sekolah dan masyarakat maupun sistem informasi berbasis web untuk menunjang administrasi data sekolah (Supriyono dkk,2016).

Teknologi website dalam perkembangannya telah banyak digunakan di dunia pendidikan di semua negara. Hal tersebut dapat kita lihat dengan hadirnya beberapa situs Pendidikan baik dari Lembaga Pendidikan Reguler maupun dari Lembaga Pendidikan Non Reguler. Yang paling menarik yaitu hadirnya situs dari kalangan sekolah mulai dari tingkatan SD, SMP, SMA/SMK bahkan Lembaga bimbingan belajar pun sekarang telah mengembangkan media

informasi dan promosi melalui internet sehingga pada masa sekarang ini bila sebuah sekolah tidak memiliki media website sebagai media pelayanan, penyampaian informasi dan promosi maka sekolah tersebut akan kalah bersaing dengan sekolah lain.

Untuk menyikapi hal tersebut diatas, maka penulis tertarik untuk membangun sebuah website pada sebuah Sekolah SMK AL-Hidayah Ciputat yang terletak di wilayah Civita, Ciputat – Tangerang Selatan, dimana sekolah ini belum memiliki sebuah website sebagai media informasi dan promosi agar dapat berkembang dan mampu bersaing dengan beberapa sekolah lainnya.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulisan Tugas Akhir ini penulis membuat Website dengan judul **“Rancang Bangun Situs Web pada Sekolah SMK Al-Hidayah Ciputat Berbasis *Content Management System* (CMS)”**.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka menjadi pokok rumusan permasalahan adalah bagaimana merancang situs web berbasis *content management system* (cms) sebagai media informasi dan promosi pada sekolah SMK Al-Hidayah Ciputat.

1.3 Batasan Masalah

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah di atas, maka penulis membatasi masalah hanya sebatas perancangan situs web sebagai sarana

informasi dan promosi yang hanya ditujukan kepada sekolah SMK Al-Hidayah Ciputat.

1.4 Tujuan dan Manfaat Penelitian

Dengan uraian latar belakang dan rumusan masalah di atas maka di dapat tujuan dan manfaat sebagai berikut:

1.4.1 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah untuk melakukan perancangan situs web berbasis content management system (cms) sebagai sarana informasi dan promosi pada sekolah SMK Al-Hidayah Ciputat.

1.4.2 Manfaat Penelitian

1. Memberikan kemudahan dalam menyampaikan informasi dan promosi tentang Sekolah SMK Al-Hidayah Ciputat ke jenjang lebih luas.
2. Membantu pihak sekolah dalam meningkatkan daya saing di bidang ilmu Pendidikan.
3. Memberikan kemudahan pihak sekolah dalam menyampaikan informasi seperti siswa yang berprestasi, pembelajaran, guru dan staff kepada masyarakat.

1.5 Sistematika Penulisan

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis menggunakan sistematika penulisan yang tersusun atas beberapa bab yang terdiri dari, sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini membahas mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, Batasan masalah, tujuan dan manfaat penulisan, serta sistematika penulisan.

BAB II LANDASAN TEORI

Pada bab ini menjelaskan mengenai Tinjauan Pustaka dan Teori-teori yang menjelaskan tentang pengertian, konsep dasar serta berbagai hal yang berhubungan dengan judul yang di angkat.

BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab ini menjelaskan mengenai gambaran umum perusahaan atau instansi, lokasi penelitian, analisa sistem berjalan, perancangan, dan kerangka berfikir.

BAB IV ANALISIS HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini menjelaskan mengenai konsep-konsep yang digunakan dalam rancang bangun situs web dan juga proses pengerjaan dari rancang bangun situs web.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini menjelaskan tentang kesimpulan dan saran dari rancang bangun situs web berbasis content management system (cms) ini.

